

Alexandra Bergmann-Thünemann stellt aus

Freren/Ibbenbüren (eb) – Die aus Freren stammende Sängerin, Malerin Autorin und Texterin Alexandra Bergmann-Thünemann ist vor kurzem nach Ibbenbüren gezogen. Dort werden demnächst in der Kundenhalle der Sparkasse Ibbenbüren, Bachstrasse 14, im Rahmen der üblichen Öffnungszeiten Bilder von ihr zu sehen, und zwar vom 29. 8. bis zum 7. 10. Das Motto der Ausstellung lautet „Lebenswege“ – gleichlautend zum Titel ihrer aktuellen CD. Thematisch geht es in der Ausstellung um Impressionen in Acryl und Pastell. Alexandra Bergmann-Thünemann malt sowohl gegenständlich als auch abstrakt. „Je nach Stimmung“, sagt die Künstlerin. Überwiegend entstehen großformatige Gemälde, aber auch kleinere Darstellungen aus den Kinderbüchern der Autorin werden gezeigt. Sie gestaltet auch grundsätzlich die Cover ihrer Bücher für Erwachsene selbst. Diese Bilder werden ebenfalls in der Ausstellung zu sehen sein. Für den Herbst plant die Künstlerin nach sieben Buch- und einer CD-Veröffentlichung ein weiteres Kinderbuch. Die Ex-Frerenerin steht für Auskünfte auf Anfrage unter Tel. 0 15 7/52 03 89 85 oder per Mail unter alex-presse.jimdo.com bereit.

Bergmann-Thünemann-Foto

